

Prevén nuevo régimen universal para los sistemas financieros (El Financiero 0610/08)

Prevén nuevo régimen universal para los sistemas financieros (El Financiero 0610/08)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 6 de octubre de 2008 Existirá un nuevo régimen universal en los sistemas financieros, pues los instrumentos de inversión "exóticos" terminarán, con el fin de evitar que estas situaciones vuelvan a presentarse en los mercados. Así lo previó en una prospectiva Gerald Corrigan, director de Goldman Sachs, quien compartió con integrantes del Banco de México su visión sobre la crisis financiera más desafiante en Estados Unidos, que se ha expandido hacia Europa. "La situación está muy delicada en el sistema financiero, pues incluso con el voto favorable de la Cámara de Representantes, continuará estando delicado y ya tiene implicaciones en la economía real", dijo Corrigan. Aseveró que las prioridades son encontrar con rapidez los medios de liquidez y de precios asociados a los activos financieros, así como incrementar simultáneamente la infraestructura de los mercados de crédito en el corto, mediano y largo plazos. Plan complicado El expresidente de la Reserva Federal de Nueva York no minimizó la aplicación del programa de rescate del gobierno estadounidense, pero sí dejó en claro que será muy complicado y que los resultados se comenzarán a ver hasta 2009. El directivo de Goldman Sachs, quien calificó a la actual crisis financiera en Estados Unidos como "tiranía de apalancamiento sobre apalancamiento", elogió el sistema financiero mexicano. "Con la crisis de 1994-1995, México comenzó a pavimentar el camino de su sistema financiero para el largo plazo. Esta vez su país no provocó la crisis. No obstante, tendrá implicaciones poderosas para México y el resto del mundo", reconoció. Una vez aprobado el plan de rescate en Estados Unidos, el reto es determinar el precio de cada activo financiero exótico, que se han ido incorporando a los balances de las entidades bancarias, afirmó Guillermo Ortiz Martínez, gobernador del Banco de México. En una breve entrevista, luego de presenciar la conferencia impartida por Gerald Corrigan, el banquero central detalló que hoy en día los mercados están atorados en muchos de los productos complejos que están en el balance de instituciones financieras y antes estaban fuera de ellos.